



## Einsatz für die Feuerwehr

*Team MTZ Ultra Cycling in diesem Jahr unterwegs für unsere Feuerwehren*

### Worum geht es?

Ultra-Fahrrad-Rennen mit hunderten Kilometern und durchgefahrenen Nächten verlangen den Teams alles ab. Bei Strecken von 800 - 1300 Kilometern im gegenseitigen Wettbewerb gehen die Fahrer und ihre Teams an die Belastungsgrenze.

Das Team MTZ Ultra Cycling um Fahrer Mike Thieme-Zwipp ist in diesem Jahr mit einer besonderen Mission unterwegs: "Wir werden in diesem Jahr darauf aufmerksam machen, dass in Deutschland über 1 Million aktive Feuerwehrleute für unsere Sicherheit sorgen - und dabei ihre Gesundheit riskieren, an die Belastungsgrenze gehen, und die meisten davon machen das sogar ehrenamtlich! Der Einsatz dieser Menschen ist zu wenigen Menschen in Deutschland präsent."

Als konkretes Ziel wirbt das Team MTZ Ultra Cycling in diesem Jahr für ein Spendenprojekt mit FeuerKrebs(R), eine Organisation um Feuerwehrmann Marcus Bätge, die sich für die Förderung und nachhaltige Verbesserung der Gesundheits- und Arbeitsbedingungen von Feuerwehrleuten einsetzt.

### Was ist geplant?

Mehr als 1000 Kilometer in zwei Rennen: los geht es beim 24h-Rennen "Brelinger Berg" vom 10.-11. Juni. Am 8. Juli startet das Team beim "Race Across Germany". Dazwischen ist das Team und seine Partner bei Veranstaltungen aktiv, so etwa bei der Messe 112rescue in Dortmund ab 14. Juni.

### Wer steckt hinter der Aktion?

Allen voran das **Team MTZ Ultra Cycling: Fahrer Mike Thieme-Zwipp** ist der sportliche Motor: er hat bereits 12 Ironman-Läufe auf Hawaii und Lanzarote, 22 Marathons und auch Ultra-Radrennen wie Race Across Germany bewältigt. Hinter dem Fahrer steht das Team von den **Kempener Werbejungs**, ohne deren logistischen, finanziellen und motivierenden Einsatz das Projekt nicht umsetzbar wäre.

**FeuerKrebs®** ist eine gemeinnützige Gesellschaft zur Förderung und nachhaltigen Verbesserung der Gesundheits- und Arbeitsbedingungen von Feuerwehrleuten und wird getragen vom Hamburger Feuerwehrmann Marcus Bätge und einem deutschlandweiten Netzwerk von Ehrenamtlichen Unterstützern.

Dazu will auch das Dresdener Startup **DermaPurge** um den Feuerwehrmann Jonas Schubert seinen Beitrag leisten: "Dank unserer innovativen Hautreinigung für Feuerwehren "pak-ex" erhalten wir momentan sehr viel Aufmerksamkeit - die wollen wir nutzen, um diese großartige Aktion zu unterstützen."

### Wie kann man die Aktion unterstützen?

- Kampagne folgen und teilen:  [kempener\\_werbejungs](https://www.instagram.com/kempener_werbejungs)  [Kempener Werbejungs](https://www.facebook.com/KempenerWerbejungs)  
 [mtz.1208\\_ultracycling](https://www.instagram.com/mtz.1208_ultracycling)
- Spende an FeuerKrebs: <https://feuerkrebs.de/index.php/spenden/> Zweck: „Ultra Cycling“

**Fragen und Kontakt:** Patrick Dierig, [dierig@kempener-werbejungs.de](mailto:dierig@kempener-werbejungs.de), 02152 894878  
<https://kempener-werbejungs.de/> | <https://feuerkrebs.de/> | <https://www.dermapurge.com/>